
 資 料 １   
第 6回検討委員会（文書協議）における意見  

◆ 香北観光の交差点は6月にも交通事故があった。道幅が狭く、通学路にもなっているため、重点的に

安全対策を取ってほしい。 

→ 施工に際しては、ガードマンを配置するなどの安全対策を徹底します。  
◆ 工事に関しては、現園舎の解体の時など、騒音対策に万全を期すようお願いしたい。 

→ 周辺住民や保育環境への配慮から、必要な騒音対策を実施します。  
◆ 仮駐車場用地について、複数の用地になるのは仕方ないが、通園される方の保護者用駐車場を近く

に配置できるよう優先的に配慮してほしい。 

→ 送迎を行う保護者用駐車場について、香北支所の駐車場を一部使用して駐車するよう計画し
ています。 

 

◆ 保育園の建設が、ＩターンやＵターンを含む子育て世代の人口増加につながればという思いがあるので、

用地のみでなく、新園舎に関する様々な情報が近隣住民と共有され、理解と協力が得られるように

していただきたい。 

→ 地域に愛され、開かれた保育園となるよう、丁寧な説明をしながら事業を進めていくことと
します。  

◆ 建設スケジュールの前倒しについては歓迎すべきことと思う。令和 6年度末は、年度末の行事や保育

と移転の作業が重なり忙しいことが予想されるため、保育職員の負担が大きくならないよう、計画的

な事業の実施に配慮することが望まれる。 

→ 保育園と連携を取りながら、計画的に進めていくこととします。  
◆ 園庭の木について、新園舎となったときに全てを切ってしまうのには反対。残したい木もあるので、今

後相談しながら進めてほしい。 

→ 設計業者が決まってから具体的な施工内容を決めていくこととなるので、現場を預かる保育
園とも協議しながら進めていきたいと思います。  

◆ 子育てセンターびらふの修理・リフォームについても、計画を立てながら同時に進めてほしい。雨漏りや

窓の開閉の不具合のほか、園舎内の老朽化が多数あり、修繕が必要。 

→ 本計画への記載はありませんが、必要な修繕を考えていきたいと思います。 


